

A los Rotarios, por su esfuerzo para organizar danzas navideñas.

A los Centros de Madres, por mostrarnos su laborioso trabajo, fiel reflejo del espíritu artístico de nuestro pueblo.

A la Escuela 121, por la organización de la Olimpiada Juvenil.

Al Comité Nacional de Navidad, por su aporte de juguetes, que nos permitirán dar un poco de felicidad a aquellos niños que nada tienen.

Pienso que es grandioso nuestro programa, por humilde que éste sea. No tiene el valor del dinero, que ~~es~~ talvéz es capaz de construir muchas cosas grandes pero vacías; pero tiene el valor de lo puro, simple y abnegado, que por ser más profundo, llega más adentro de nuestros espíritus.

Deseo pués terminar, expresando en nombre de la Corporación Municipal, nuestros votos de felicidad para cada uno y todos los miembros de la Comunidad De La Reina.

Santiago, 20 de Diciembre 1966